## Embajador español en Rusia es llamado a consulta



Moscú, 28 may (RHC) La cancillería rusa convocó a consultas al embajador de España, Fernando Valderrama Pareja, y le manifestó quejas por declaraciones hostiles del ministro de Asuntos Exteriores de ese país.

Durante la conversación, se le transmitió la molestia y el desconcierto del Gobierno ruso que lamentó las declaraciones hostiles del jefe interino de la diplomacia española, Josep Borrell, respecto a Rusia, señala una declaración oficial.

La dependencia rusa se refiere en ese caso a una entrevista del también encargado de Asuntos de la Unión Europea y Cooperación a la publicación El Periódico, el 23 de mayo de este año.

Al embajador se le hizo saber la contradicción de las palabras del político español, perjudiciales para los nexos entre Rusia y España, con la percepción mutua de relaciones bilaterales amistosas, de asociación y mutuamente beneficiosas, destaca.

El texto de la cancillería subraya que el carácter de los vínculos bilaterales está plasmado en todos los documentos oficiales firmados recientemente.

Borrell declaró al diario El Periódico que "nuestro viejo enemigo, Rusia, vuelve a decir aquí estoy yo, y vuelve a ser una amenaza, y China aparece como un rival".

Rusia en todo momento rechaza la campaña mediática en Occidente para presentarla como un peligro para Europa, en medio del avance de la Organización del Tratado del Atlántico Norte a la frontera con esta nación, lo que es visto por Moscú como una amenaza.

De su lado, China es víctima de una guerra comercial impuesta por Estados Unidos, interesada en reducir por la fuerza el superávit comercial que mantiene el gigante asiático en su intercambio con el país norteño.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191959-embajador-espanol-en-rusia-es-llamado-a-consulta



Radio Habana Cuba